



## Desastrosa y alarmante, la situación del país en política interna y economía: Jorge Romero

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, calificó como desastrosa y alarmante la situación del país en política interna y economía, luego de que esta semana se realizara la glosa del Cuarto Informe de Gobierno, en materia de política interna y política económica.

<https://efekto10.com/desastrosa-y-alarmante-la-situacion-del-pais-en-politica-interna-y-economia-jorge-romero/>